

#SÜD 07. August 2017

Die Ortsjugendleitung (OJL) München grillt wieder auf.

Am Donnerstag, 20.07. war es wieder soweit: Die OJL München lud zum Sommergrillen ins DGB-Haus ein. Obwohl es der Wettergott dieses Mal nicht gut mit uns meinte und es pünktlich um 15:00 Uhr anfang zu regnen, fanden sich doch über 120 Auszubildende und junge Mitglieder unserer Gewerkschaft in den Räumlichkeiten der DGB Jugend ein.



Wir nutzten die Gelegenheit, um mit den Kolleginnen und Kollegen ins Gespräch zu kommen, das Bundesjugendtreffen der EVG vorzustellen und den Azubi-Start am 01.09.2017 zu besprechen. Abgerundet wurde das Ganze durch feinstes Grillgut (vielen Dank an unsere beiden Grillmeister Daniel und Brugge) und das ein oder andere kühle Getränk.

Möglich gemacht haben dieses Grillfest der EVG Ortsverband München sowie die freiwilligen Helfer der OJL München und des Landesverbandes der EVG-Jugend Bayern. Vielen Dank für eure Unterstützung. Wir sehen uns alle am

14.09.2017 an gleicher Stelle, wenn es wieder heißt: Die Ortsjugendleitung
München grillt abermals auf.

Aber vorher treffen wir uns alle beim Bundesjugendtreffen der EVG vom 25.
bis 27. August 2017.